

L'inclusion de Cuba au sommet des Amériques est exigée à une assemblée ordinaire de l'OEA



Asunción, 5 janvier, (RHC).- Le ministre argentin des Affaires étrangères, Hector Timerman a signalé, prenant la parole à la 44^e assemblée ordinaire de l'OEA, l'Organisation des États Américains, que le gouvernement de Buenos Aires appuie la présence de Cuba au sommet des Amériques de l'année prochaine au Panama.

Le Nicaragua a signalé qu'il est impossible d'organiser un autre sommet des Amériques sans la présence de Cuba.

Denis Moncada, le représentant permanent du Nicaragua auprès de l'OEA a attiré l'attention sur la non inclusion parmi les résolutions adoptées par la Commission Permanente de l'organisme régional, de celle avancée par son pays concernant la présence de Cuba. Il a précisé que le Nicaragua a inclus cette question dans 3 projets de résolutions analysés par la Commission Permanente.

Le ministre paraguayen des Affaires étrangères, Eladio Loizaga qui préside l'assemblée a déclaré adoptées toutes les résolutions après leur mise au vote, y compris la proposition nicaraguayenne.

Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a pour sa part annoncé que si Cuba n'est pas invitée à ce sommet son pays n'y participera pas.

Rafael Correa a fait cette annonce dans un message qu'il a adressé à la 44^e réunion ordinaire de l'OEA.

« Il est inadmissible un sommet des Amériques sans Cuba, comme il était inadmissible une organisation des États Américains sans Cuba, l'Amérique Latine ne peut pas tolérer cela ».-a-t-il signalé

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25094-linclusion-de-cuba-au-sommet-des-ameriques-est-exigee-a-une-assemblee-ordinaire-de-loea>



Radio Habana Cuba